

ABSTRAKS

Deni David Saepul Bach: “Intensifikasi Pemungutan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) di Kecamatan Cibalong Kabupaten Garut”.

Pemerintah Kecamatan Cibalong setiap tahunnya memiliki target dalam penerimaan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan sebagai sumber pendapatan daerah, tetapi tidak selalu target tersebut terealisasi dengan sempurna, terkadang realisasi penerimaan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan jauh dari target yang telah ditetapkan Kecamatan. Kurang maksimalnya petugas pajak yang ada di Kecamatan Cibalong Kabupaten Garut dalam memberikan intensifikasi baik dari aspek psikologis yang meliputi penyuluhan, pelayanan, dan pemeriksaan ataupun dari aspek yuridis yang meliputi pendaftaran wajib pajak, pelaporan SPT, penghitungan pajak, dan pembayaran pajak, diasumsikan salah satu permasalahan tidak terealisasinya target penerimaan pajak yang telah ditentukan oleh pemerintah Kecamatan Cibalong.

Tujuan dari penelitian ini dilakukan untuk memberikan gambaran tentang intensifikasi pemungutan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan di Kecamatan Cibalong Kabupaten Garut. Baik itu intensifikasi pemungutan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan dari aspek psikologis dan intensifikasi pemungutan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan dari aspek yuridis.

Kerangka pemikiran penelitian ini menggunakan teori **Chaizi Nasuha** (2004), yakni ada beberapa aspek yang menjadi tolak ukur intensifikasi pemungutan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan yakni aspek psikologis dan aspek yuridis. Hal ini berhubungan dengan beberapa teori konsep efektivitas, yakni pendekatan proses dan pendekatan sasaran. Pendekatan proses dilihat dari aspek psikologis dan Pendekatan sasaran dilihat dari aspek yuridis.

. Metode pada penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriptif yakni untuk memberikan gambaran secara jelas mengenai masalah-masalah yang diteliti, menginterpretasikan serta menjelaskan data secara sistematis pada Kecamatan Cibalong Kabupaten Garut dengan pendekatan penelitian yang digunakan adalah kualitatif, yaitu melakukan wawancara kepada responden yang berisi pertanyaan-pertanyaan mengenai hal yang berhubungan dengan penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa intensifikasi pemungutan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan di kecamatan Cibalong Kabupaten Garut sudah cukup baik atau cukup intensif baik dari aspek psikologis dan aspek yuridisnya. Namun hendaklah intensifikasi tersebut dapat ditingkatkan agar tujuan dari organisasi yaitu meningkatkan penerimaan pajak dapat terpenuhi.

Kata Kunci : Intensifikasi, Pemungutan, Pajak